Une rue du hameau de Villetale baptisée Jean-Toche à Guillaumes



Une rue du hameau de Villetale porte désormais le nom de Jean Toche. (Photo 5. P.)

La municipalité de Guillaumes, en présence du maire Jean-Paul David, et les habitants de Villetale ont inauguré une rue au nom de Jean Toche, dans le hameau dont l'artiste, décédé le 22 novembre à 91 ans, était originaire.

L'action a été menée dans le cadre de la fête de la Sainte-Anne, en hommage à celui qui était bien connu dans tout le Val d'Entraunes

Né à **Nice** en 1930, d'une mère italienne et d'un père originaire de Villetale, Jean Toche ayait été particulièrement marqué par le décès de sa sœur aînée, d'une maladie du cœur, et de son frère aîné, par noyade dans le lac d'Annecy en 1944, alors qu'il accompagnait une famille juive pour la mettre en sécurité.

Adolescent, il fait ses études à Nice, puis, son bac en poche, s'inscrit à l'École nationale d'arts décoratifs de Nice, puis à l'École normale supérieure de l'enseignement technique de Cachan (Val-de-Marne) pour faire carrière en tant qu'enseignant d'arts appliqués à Paris.

Én parallèle, il collabore à de nombreuses publications et revues et finit par créer, en 1978, *Lou Lanternin*, une revue qui fédère les communes du Val d'Entraunes, notamment sur le thème du patrimoine.

En 1990 il prend sa retraite, revient vivre à Nice et dans le hameau d'Estenc, à **Entraunes**. Il collabore avec le parc national du Mercantour comme illustrateur graphiste, crée le logo de Guillaumes, participe à la conception du sentier planétaire de **Valberg** et réalise de nombreuses expositions. En 2012, le village d'Entraunes lui consacre un lieu d'exposition où il présente ses aquarelles et dessins sur le thème *Tant qu'il y aura du bleu*.